

D1492 TP-14/16		Dernière Modification: 03/09/2015	Format vérifié et conforme à l'original (AN) 
<b>Titre de la lettre :</b>	Conférence d'ESSEN.		
<b>Date :</b>	09/02/1990		
<b>Destinataires :</b>	Monsieur Farriols. Semble avoir été reçue également par Crosignani.		
<b>Notes :</b>	1 lettre, 3 pages en Italien. Envoyée de BETHNAL, (Angleterre). L'adresse, l'en-tête et la signature sont manuscrits. Tampon UMMO sur première et troisième page.		

UMMOAELEUEE

Copie: Nombre 106

(LONDRE) - Italien (*NdW: L'entête est manuscrite et en anglais, alors que le reste de la lettre est en italien.*)

Chers hommes et femmes de la Terre (OOYAAGA).

Nous sommes de la planète UMMO: Le 23 mars 1950, nous avons pris contact avec la TERRE, à proximité de La Javie dans le sud du pays France. Les versions qui ont été données antérieurement sont délibérément falsifiées. Jamais nous n'avons confirmé ces dates. Voir le document - Dénonciation du Sindon -

Nous vous exhortons comme toujours d'être fidèle à votre foi, à votre doctrine politique et à votre nationalité. Ces rapports ont pour but exclusif de vous informer sur notre astre solidifié et son réseau biologique. Nous refusons cependant avec détermination une quelconque accusation de prosélytisme. Il est prudent d'être sceptiques quant à notre identification. Cette mesure psychiatrique (EDIOO EWLAA) sert de prophylaxie.

Cependant nous voulons offrir notre contribution à la paix de cet astre froid. Nous sommes entrés en contact avec deux leaders de grandes nations avec lesquels nous avons eu plusieurs entretiens (le premier le 24 février 1989). Nous avons décliné notre identité et fait une proposition de 32 points en 2 phases. La première a été très rapide et se terminera le 1er février 1990. Les deux mandataires ont exécuté leurs obligations de libérer les peuples opprimés.

Peuple de la Terre (OOYAAGA): Nous avons finalement tenu notre promesse de libérer la Terre de la menace nucléaire qui pesait sur votre astre froid. La seconde phase commencera par la conférence réservée au démantèlement des armes tactiques de rayon d'action moyen (Armes dites de "théâtre" (*NdT: comprendre "théâtre d'opération"*) RBM) Ainsi que les missiles balistiques intercontinentaux ICBM. Ainsi ils s'engagent à détruire tous les systèmes antimissiles ABM, et toutes les armes situées dans les sous-marins SLBM. On gèlera les programmes appelé en occident SDI.

Nous avons prévenu un groupe restreint en Allemagne qu'en mars 1989 se produira la libération de tous les pays de l'Est. En même temps que nous avons avisé

un groupe restreint en Espagne d'une alerte atomique quelques jours avant qu'elle se produise. Également nos fidèles amis australiens reçurent bien avant une communication leur annonçant le triomphe URSS - USA réussissant la jonction Apollo 18 et Soyouz 19. Tous les OEMII de la Terre ont interprété nos lettres comme provenant de quelque groupe secret US.

Le 21 mai 1966 un vaisseau d'UMMO fut aperçu pour la première fois dans les environs de l'île américaine d'Andros à cause d'un malencontreux incident (dans lequel fut accidenté un OEMII de la Terre, victimes de notre UEUAA OEEMM (nef) et laissé pour mort. (*NdW: Pour plus de détails sur cet accident, lire la page 19 de la D1378*) Nous avons cette fois délibérément voulu signaler notre présence dans la ville soviétique de Voronez le 27 septembre 1989. En exposant l'anagramme du Conseil Général de UMMO. Nous avons donné le maximum de publicité à l'évènement coïncidant à la libération du socialisme dans beaucoup de nations.

Finalement : le doute que nous avons vis à vis de la Terre s'est dissipé; celui d'avoir depuis plusieurs années abusé de sa générosité, elle qui nous montrait sa culture, et en nous faisant connaître nombre de ses systèmes biologiques, ethnographiques, météorologiques et statigraphique-géologique. Jamais nous n'avons prétendu que

